

## • つきぐみだより



### 12月号

令和6年12月2日(月) 尚徳福祉会 井荻保育園

寒さが厳しくなり、あっという間に今年も残り 1 ヶ月となりました。園庭に出ると、子どもたちだけで追いかけっこが始まったり、マルチパーツやバスマットを一人で運び、家や乗り物を作ったりする姿が見られるようになりました。室内でも子ども同士で病院ごっこやお店屋さんごっこなどを始めて、子どもたち自身で遊びを展開する姿が増えています。子どもたちの会話のやりとりはとても可愛らしいです。できることが増え、乳児から幼児に向かって成長していく姿を日々感じながら、子どもたちの成長を見守っていきたいと思います。

感染症などが流行しやすい時期になるため、体調管理に気を付けながら、寒い冬も元気に過ごしていきたいと思います。

# 今月のねらい

- ・寒さに負けず、戸外で十分に身体を 動かして遊び、友だちとの関わりを
- ・衣服の着脱など身の回りのことを・♪ 自分でやってみる。

楽しむ。

#### お知らせ

#### ☆1月から朝おやつの提供が なくなります。

早寝・早起き・朝ご飯をしっかり食べて登園できるように、今一度、ご家庭での生活リズムを見直し、整えてあげてください。つき組では進級に向けて、乳児から幼児の生活にしていけるように、活動内容や生活リズムに配慮し、活動していきます。

#### お洗濯ごっこ

バンダナやスカート、バッグなどを干した後、きれいにたたんでいる子どもたち。お昼寝後には「どうやるの?」と聞きながら、一人でお布団やタオルをたためるようになってきました!



#### 玉ねぎの皮むき

最初はどこからむけば良いのか戸惑う姿もありましたが、コツをつかむとどんどんむけるようになり、「できた!」と満足そうな表情を見せていました!次の日給食で玉ねぎを見つけると、皮むきのことを思い出して、「玉ねぎ食べたよ!」と嬉しそうなつき組さんでした!



